

Ceux-là sont vos amis

ES fabricants d'engrais chimiques du Canada ne peuvent prospérer que si l'agriculture canadienne est prospère. C'est pourquoi ils prennent un intérêt considérable à votre succès comme à celui de vos organisations. Le travail auquel ils consacrent leur vie entière est de vous aider dans toute la mesure du possible à produire des récoltes qui vous laissent des bénéfices.

Ils veulent faire des affaires avec vous, non seulement cette année, mais l'année prochaine et toutes les années à venir. Ils savent qu'un client satisfait est leur meilleure annonce. Dans ce but, ils font qu'ils continuent de vous fournir des engrains correctement équilibrés, en bonne condition mécanique, qu'ils en assurent une fabrication économique et une distribution régulière, afin que ces engrains puissent vous être vendus aux prix les plus bas qu'il se puisse, sans que la qualité en soit diminuée.

LS se tiennent en contact permanent avec les sources les plus sûres et les plus modernes de renseignements sur les engrais. Ils donnent leur coopération et leur support les plus complets aux collèges d'agriculture du Canada, aux stations expérimentales, à tous les organismes qui recherchent sans trêve des méthodes plus économiques de production agricole. Ils sont en faveur d'une législation fédérale sur les engrais protégeant les cultivateurs et coopèrent avec les inspecteurs du gouvernement chargés de faire appliquer les lois. Les Conseils des Engrais Chimiques formés dans les diverses provinces sont une preuve de leur esprit de coopération.

C'est le rôle des fabricants d'engrais chimiques de savoir où se procurer au meilleur compte possible les meilleures formes d'azote, de phosphore, de potasse et autres constituants d'un bon

engrais composé complet. Ils prennent soin, chaque fois que c'est possible, d'acheter leurs matières premières dans les pays qui à leur tour achètent les produits agricoles du Canada.

UE ce soient des engrais composés ou des engrais simples que vous achetez, il leur faut s'assurer que ces engrais contiennent les formes convenables des éléments nécessaires aux plantes pour vos conditions particulières de récoltes et de terrains — qu'ils ne contiennent rien qui puisse nuire aux plantes comme au sol. La plupart du temps, les engrais simples achetés par eux doivent être retraillés, remoulus, remis en sacs, en un mot mis en bonne condition mécanique dans une usine spécialement construite à cet effet avant que vous puissiez les utiliser convenablement. Il faut que cet engrais soient contrôlés et analysés avant que les fabricants d'engrais chimiques prennent la responsabilité de les placer sur le marché sous leurs propres étiquettes.

ES fabricants d'engrais chimiques du Canada sont vos amis. Ils travaillent dur pour obtenir et justifier votre confiance. Leur intérêt est le même que le vôtre. Que vous achetez vos engrais directement ou par l'intermédiaire d'une coopérative, assurez-vous que votre commande aille à l'un des fabricants d'engrais chimiques de réputation établie. Ceux-ci vous offrent des garanties sûres et méritent votre soutien.

Quant à nous nous sommes fiers de travailler pour le plus grand profit du cultivateur en complète harmonie avec l'industrie canadienne des engrais aussi bien qu'avec les organismes fédéraux et provinciaux qui s'intéressent aux engrais chimiques. Nous contribuons ainsi à placer toute la question des engrais sur une base saine et intelligente.

POTASH COMPANY OF CANADA, LTD.

814, Edifice de la Banque Royale, Montréal, P. Q.

BILAN DU C. N. R.

LE bilan de février du Chemin de fer national du Canada accuse une augmentation de \$644,701 dans les recettes d'exploitation, soit \$13,066,507 à comparer à \$12,421,805 durant le mois de 1935 correspondant. Les frais d'exploitation qui furent de \$12,289,238 en février 1935 accusent cette année une augmentation de \$1,065,728 laissant un déficit de recettes nettes s'élevant à \$288,460 contre

\$132,567 de recettes nettes en février 1935, une diminution de \$421,027.

Durant les deux premiers mois de cette année les recettes d'exploitation ont augmenté de \$1,279,668, mais les frais d'exploitation ont augmenté de \$1,530,673 ce qui laisse un déficit de recettes nettes s'élevant à \$864,790 à comparer à un déficit de \$613,786 en 1935.

Voici le sommaire:

FEVRIER

	1936	1935	Augmentation ou diminution
Recettes d'expl.....	\$13,066,507	\$12,421,805	(a) \$ 644,701
Frais d'expl.....	13,354,967	12,289,238	(a) 1,065,728
Recettes nettes.....	D-288,460	(a) 132,567	D- 421,027
DEUX PREMIERS MOIS			
Recettes d'expl.....	\$24,809,061	\$24,529,392	\$1,279,668
Frais d'expl.....	26,673,851	25,143,178	1,530,673
Recettes nettes.....	D- 864,790	D- 613,786	(a) 251,005
D- déficit			

RACE AYRSHIRE

Qualifications au livre d'or, mars 1936

Le secrétaire de l'Association Canadienne des Eleveurs d'Ayrshires rapporte pour le mois de mars, l'émission de cent vingt-quatre certificats de qualification de vaches et génisses Ayrshires, dont 45 dans la section de 365 jours et 79 au rôle d'honneur, 305 jours.

Trente-quatre des 45 records pour la division 365 jours ont été faits sous le système de deux traites quotidiennes. Les vedettes dans chaque classe sont pour la province de Québec:

CLASSE 4 ANS

St. Blain Diane.—Appartenant à J.-P. Beauchemin, Verchères a produit 10,311 lbs de lait à 4.66% ou 480 lbs de gras.

Alderwood Bonney Jean.—J.-G. Wilson, St-Valentin, Cte St-Jean—12,258 lbs de lait, 457 lbs de gras.

Brillante du Monnoir.—Henri Boulais, Marieville, Qué., 10332 lbs de lait, 408 lbs de gras.

CLASSE 3 ANS

Macdonald Ann Bess.—Propriété du

Deux vedettes sensationnelles



Tandis que Charlie Conacher, brillant ailier de droite du club Toronto Maple Leaf ajoute de nouveaux lauriers à sa réputation, Brampton Basilia, vache Jersey détenant déjà un record mondial de production vient d'accomplir une autre prouesse en faisant au cours de sa première lactation un troisième record de plus de 1450 lbs de beurre.

Collège Macdonald—12,247 lbs de lait à 4.32% ou 529 lbs de gras.

CLASSE 2 ANS

Gourde 52e.—Georges Harrison, Poncheville, Qué., 8,137 lbs de lait à 4.82%—392 lbs de gras.

Byrnehill Kathleen.—Ferme des Trois Ruisseaux, Freightsburg, Qué., 9,062 lbs de lait à 4.31%, 391 lbs de gras.

Dans la section 305 jours, 70 des 79 records officiels ont été faits sur deux traites par jour.

CLASSE ADULTE

Light House Patricia.—Propriété de Jos.-P. Beauchemin, Verchères, Qué., 15,094 lbs de lait à 4.01%, 606 lbs de gras.

CLASSE 4 ANS

Baronne de St-Méthode.—Ferme-Ecole provinciale, La Gorgendière, Qué., 10,714 lbs lait à 4.33% ou 464 lbs de gras.

Ginette B.—Oscar Belisle, St-Hyacinthe, Qué., 11,095 lbs lait, 437 lbs de gras.

CLASSE 3 ANS

Deschambault Trinket.—Ferme-Ecole provinciale, La Gorgendière, Qué., 9,211 lbs lait à 4.55%, 419 lbs de gras.

Ce que vaut comme aliment la mélasse de Canne à Sucre

Le fermier reconnaît de plus en plus la mélasse de Canne à Sucre comme ingrédient nécessaire à l'alimentation du troupeau laitier et en voici la raison. Les substances nutritives contenues dans la mélasse sont pratiquement les mêmes qui se retrouvent dans les grains de la ferme, car les grains se composent en grande partie d'amidon et de sucre, deux choses que contient également la mélasse et dans une proportion en tout semblable.

Mais tels ne sont pas les seuls avantages de ce produit. Considérons, pour s'en convaincre, son utilité dans un autre domaine.

Contrairement aux grains qui, eux, sont pauvres en minéraux organiques, la mélasse de Canne à Sucre en contient une grande quantité.

Une autre substance essentielle à tout aliment, c'est la vitamine. Les vitamines sont en effet aussi nécessaires à la croissance de l'animal que la protéine, les carbohydrates, les graisses, etc. On a même découvert récemment que le propre de la vitamine B est de stimuler la croissance à la condition

LA POUSSE (LE SOUFFLE)

propriétaires de chevaux pour 10 cents (en timbre échantillon d'essai d'un paquet) vous aussi en faire.

C. W. DONALD

Casier postal 263

Semence de pomme par JOHN TUCK

botanique, Ferme centrale,

Les maladies de

sont en progrès et augmentent et elles sont en plus. L'acheteur devra prendre au sujet de renseignement court et précis. On comprend mieux les faits, que la production de choix exige des conditions particulières. Le Service de

Division des fermes rurales a développé et mis au point ce système est basé sur les récoltes des tubercules après les semences de pomme qui remplissent les conditions de cette certification et sont vendues complètement pourvues pour chaque semence. Si donc le label de l'étiquette du Gouvernement indique que ces semences sont que des tubercules qu'elles ne méritent pas pour la semence dans certaines catégories de semences de terre certifiées: "Certifiée" et "Certifiée Petites". Elles ne portent pas l'une ou l'autre alors on doit considérer les semences offertes ne sont pas de semence.

L'inspection de la semence de pomme est très nécessaire et l'acheteur devra attendre qu'un faire des plants malades. C'est que de conclure que les bonnes semences ont une seule apparence du pied. Il est évident que dans le cas de deux plants malades, il peut être identifié sur pied. Il est évident que attendre qu'un faire des plants malades. C'est que de conclure que les bonnes semences ont une seule apparence du pied.

Sans doute, la semence de pomme certaines maladies peuvent pas dans le cas de deux plants malades.

Peut-être que dans le cas de deux plants malades, il peut être identifié sur pied. Il est évident que attendre qu'un faire des plants malades. C'est que de conclure que les bonnes semences ont une seule apparence du pied.

Sans doute, la semence de pomme certaines maladies peuvent pas dans le cas de deux plants malades.

Depuis neuf ans, plus d'un million de semences de pomme. Le plus gros de la semence et la valeur de cette semence paraît être appréciée par les plantes des autres qui n'ont pas à payer les taxes de transport pour la semence certifiée, malgré les abondants de tubercules de table que cette officielle, n'ayant que des stocks de semence.

On peut se procurer des producteurs de semences à vendre au botaniste du Dominion et leur provision immédiate de semence.

Votre cheval TOUSSE-T-IL? Evitez le SOUFFLE. Donnez-lui ANTI-TOSSA le meilleur remède connu. Par poste 85c. Pour toute autre maladie, consultation gratuite. Ecrivez-nous. The General Veterinary Drug, Ltd., Hull, Qué. Établie en 1899.